

PROCÈS-VERBAL

Réunion du Conseil d'école

École Notre-Dame-de-la-Paix

16 octobre 2023

18h30

« Nous aimerions profiter de l'occasion pour reconnaître que le territoire sur lequel nous nous trouvons est la terre ancestrale des Premières Nations de la région du Traité numéro 7 et de la nation Métis de l'Alberta, région III, et la maison commune de tous au regard de Dieu, un don précieux de notre Créateur. »

Présents: Melissa Martel (Direction), Annick Schumacher (Présidente), Hugo McLaughlin (Vice-Président), Pascale St-Germain (Secrétaire), Virginie Caban (Trésorière), Jade Caron-Neilson (Représentante de la communauté), Marie-Pier Dubé-Hazel (Représentante de la maternelle), Nathalie Pickering (conseillère), Cyrille Samnick (conseiller), Nathalie Carruthers (conseillère), Geneviève Caouette-Lalande (conseillère), Yadira Campos (conseillère), Mme Maggie Thibault (représentant des enseignants).

Absents :

Marie-Josée Fortier (directrice-adjointe), Ashley Mercredi (conseillère), Nathalie Carruthers (conseillère), Geneviève Poulin (représentante Francosud),

1. Ouverture de la réunion, reconnaissance des territoires et prière

Ouverture de la réunion à 18:36 proposée par Hugo McLaughlin, secondée par Cyrille Samnick, adoptée à l'unanimité.

2. Adoption de l'ordre du jour

Adoption de l'ordre du jour proposée par Hugo McLaughlin, secondée par Virginie Caban, adoptée à l'unanimité.

3. Adoption du procès verbal du [18 septembre 2023](#)

Adoption du procès-verbal proposée par Hugo McLaughlin, secondée par Nathalie Pickering, adoptée à l'unanimité.

4. Rapport du représentant Francosud (Mme Poulin)

Erratum par courriel de Mme Poulin - Mme Desjardins ne partage pas les rencontres avec l'école NDP mais bien avec l'école La Source. Mme Poulin assistera à une autre rencontre au cours de l'année. Annick Schumacher a invitée Mme Poulin à assister à celle du 18 mars ou 22 avril.

5. Rapport de la prématernelle Pommes de Reinettes

- Suite au courriel de Mme Mélissa aux familles de NDP, (places disponibles à la prématernelle), 5 places ont été comblées en novembre.
- AGA de Pommes de ReINETTE est prévue fin novembre ou début décembre.

Levée de fonds PDR prévues pour l'année:

- Vin et fromage cet hiver
- Purdys pour Pâques
- Skip de dépôt en janvier
- Mai et Juin viande pour BBQ

Action: Mme Mélissa Martel et Annick Schumacher doivent écrire une lettre pour demander l'appui financier pour l'achat et l'installation des buts de soccer à Pommes de Reinette.

6. Rapport de la direction/représentante des enseignants

Mme Mélissa Martel:

- Reçu sondage satisfaction des parents.
- Planification annuelle du plan d'éducation.
 - Les résultats du sondage et le plan d'éducation seront présentés aux membres du conseil lors de prochaines rencontres.

- Le colloque annuel de la FPFA va avoir lieu à notre école le 25 novembre prochain. Inscrivez-vous!
- On continue avec le compte du mois: Boucle d'Or.
- L'assemblée des élèves a eu lieu à la fin septembre - belle ambiance.
- La MLA Diana Batten a partagé une invitation au concours de dessin carte de Noël. Les gagnants seront choisis et leurs cartes seront imprimées et envoyées à des centaines de personnes.
- Samedi 28 octobre- tournoi inter-école de hockey à l'école Nouveau-Monde. Un tournoi de soccer et de basketball est prévu plus tard dans l'année.

Question: quand allons-nous recevoir les résultats de l'examen du ministère de l'an passé de 6e? Réponse: ils seront envoyés bientôt aux parents.

Mme Maggie Thibault:

Début du club d'art : très grand succès. 50 élèves de 3e et 4e. Les activités se dérouleront sur 2 jours.

Mme Maggie Thibault a créé des capsules vidéos avec quelques élèves sur les règles de sécurité durant la récréation. Les capsules seront présentées à tous les élèves durant les nouvelles NDP chaque semaine. Ces capsules permettent aussi aux enseignants d'avoir la même vision de ce qui est permis ou non durant la récréation.

Vendredi : journée sans enseignement. Les membres du personnel assisteront au congrès du Francosud avec formation sur le nouveau curriculum et atelier.

Question: Qu'est-ce qu'il y avait de nouveau et spécifique dans le nouveau curriculum pour les écoles francophone et catholique. Quels sont les points saillants?

En bref:

- Catholicité- comme l'Ontario pour la catholicité
- Le plus gros changement: étude sociale: baisser les attentes et ajout de la perspective francophone
- Quelques concepts ont changé en science. Transition entre l'ancien et nouveau curriculum certain groupe scolaire
- Français - conscience phonologique
- Science: programmation et démarche scientifique
- santé : littératie financière
- Mathématique 4e à 6e. Les professeurs travaillent ensemble afin de remplir le manque d'acquis pour les 5e

Information disponible sur le site de la FPFA et site du ministère pour les changements du curriculum. <https://fpfa.ab.ca/2021/04/07/ebauche-curriculum/>

Action: Mme Mélissa Martel: mettre liens dans le message de la semaine pour les parents intéressés.

Sondage pour les études sociales. Pas encore en place. La 2e rétroaction doit être complétée avant de le mettre en pilotage.

7. Rapport de la présidente

- Colloque FPFA 25 novembre <https://fpfa.ab.ca/colloque/colloque-2023/>

Avant les colloques avaient lieu seulement à Edmonton. C'est la deuxième année que la FPFA fait le colloque à 4 endroits simultanément pour que cela soit plus accessible pour les parents. Quatre ateliers pendant la journée. Différents thèmes sont abordés.

La bourse du gouvernement de l'Alberta va continuer pour la 3e année consécutive. Les deux dernières années, nous avons fait des cours de Français et un atelier sur la cybersécurité et rencontre avec les 4-6e.

Options pour cette année?

- FPFA nous demande de considérer de demander aux parents s' ils veulent participer en tant que représentants. Offrir à 10 de nos parents?
- Santé mental post-pandémie: outreach
- Conférence selon le choix des parents

Faire un sondage auprès des parents pour comprendre leur intérêt.

Demander aux parents s'ils ont des spécialités. exemple nutritionniste - idée boîte à lunch

- atelier boîte à lunch
- atelier santé mentale
- cour de français
- colloque

Action:

- Conférence sur les la nutritions, idée boîte à lunch
- Marie-Pier Dubé-Hazel: santé mentale? Children Hospital, en personne ou en ligne. cours gratuits
- Nathalie Pickering: recherche d'information pour la nutrition et lunch
- Mme Mélissa Martel va préparer le google form avec les propositions et demande de contact et le partager avec le conseil - message de la semaine Vendredi
- A suivre par courriel

8. Projets

- Halloween

https://docs.google.com/document/d/1KuGE8Qp6377-DHDF74VutW7mUhWAKQxelNbj6cC_5yo/edit?usp=sharing

La préparation va bon train:

- bonbon achetés
- Pizza: little caesar vont faire un rabais (11.99+tx). Hugo McLaughlin va aller les chercher.
- Jusqu'à présent, 45 familles ont commandés de la pizza et 160 personnes seront présentes
- **Action:** ajouter bénévoles à la porte vers le parc
- À 5:15, le service de garde ira au local de prémat ou musique afin que nous puissions installer les tables dans la salle multi.
- DJ. Justin - il va possiblement pouvoir prendre des demandes. Il y aura aussi une projection avec des vidéos et projection où les élèves pourront se voir à l'écran.
- 50/50 avec square. Jade va s'informer pour le permis avec 5000 tickets. 2 pour 5, 5 pour 10, 12 pour 20
- Les bonbons pourront être achetés en argent comptant seulement
- Les 50/50 pourront aussi être achetés en argent comptant ou débit crédit.

Action: Mme Mélissa va annoncer le 50 50 dans le message de la semaine.

- Souper des enseignants: Yadira Campos prend en charge l'événement et va demander à sa sœur pour l'aider. Annick Schumacher se propose également

PROCÈS-VERBAL

Réunion du Conseil d'école

École Notre-Dame-de-la-Paix

16 octobre 2023

18h30

pour aider. Le souper est prévu le 23 novembre (17:00-18:00) - à quel endroit: gymnase? local de musique? Est-ce qu'on demande à Amélie Grondin si elle est disponible pour faire les desserts?

- Collecte de bouteilles durant la rencontre de parents. Fish Creek ne prête pas de camion. Faire la promotion pendant le message de la semaine. Si trop de bouteilles sont ramassées, nous pourrions appeler Fish Creek Bottle Depot, sinon, Hugo McLaughlin se chargera de les apporter avec son camion.
- Levée de fonds Coco Brooks
 - Amélie Grondin va s'occuper de créer la campagne encore cette année. Marie-Pier Dubé-Hazel et Cyrille Samnick vont aller chercher la commande et faire la distribution dans le stationnement de l'école.

9. Varia

rien à signaler

10. Date de la prochaine réunion

Date de la prochaine réunion 20 novembre

11. Levée de l'assemblée

Hugo McLaughlin propose la levée de l'assemblée à 20h17 , secondée par Jade Caron-Neilson, adoptée à l'unanimité.